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2021年 12月 23日（木）第 3023回例会 

          

会 長 挨 拶                  会長 前田宏行 

  本日は、年末親睦家族例会に多くの会員・ご家族の皆様にご参加いた 

だき誠にありがとうございます。 

今年度の岩国ロータリークラブは「ロータリーの原点は奉仕の心」～ 

今できることをしよう～をテーマに様々な奉仕活動に取り組んでいます。 

コロナ禍で活動を制限された時期もありましたが、ワクチン接種も進み 

徐々にではありますが従来の活動ができる状況となりました。今年一年を振り返ってみれば、 

政治面では菅首相辞任・岸田総理誕生、皇室では眞子様のご結婚、愛子様の成年行事など明る 

い話題も暗いニュースも様々な出来事がありました。しかし、今年一番の話題は東京オリンピ 

ック・パラリンピックが開催されたことだと思います。開催が危ぶまれた時期もありましたが 

結果は日本史上最多の５８個のメダルを獲得しました。本日はそのメダル獲得に貢献された、 

フェンシング男子エペ団体の金メダリスト加納虹輝選手にお越しいただいております。この機会

に少しでもフェンシングというスポーツに興味を持っていただき、応援をしていただければと思

います。最後に、本日の親睦家族例会が、会員同士とご家族の絆が深まる例会になることを祈念

するとともに、本日の企画をして頂きました樫迫委員長をはじめ親睦委員会の皆様に心より感謝

を申し上げます。 

 

 
 

★ ★ ★ プログラム ★ ★ ★ 

１８：３０   点  鐘 

       会長挨拶               会 長 前田宏行 

             会務報告、委員会報告         幹 事 坂井幸栄 

           点  鐘     

 

  １８：４０  “年末親睦家族例会”             司 会 友田洋介 

開会の言葉・挨拶           親睦委員長 樫迫将人 

  オープニングアクト 

   “フェンシング ”実演 

   東京オリンピック金メダリスト 

  加納 虹輝 選手「プロフィール」 

     ・1997年１２月１９日生（愛知県出身） 

     ・身 長：173㎝・体重：64㎏ 

     ・所 属：ＪＡＬ 

     ・岩国工業高等学校卒・早稲田大学卒 

  

   １９：００   乾  杯            Ｇ５ガバナー補佐 上田文雄 

           会  食             

           新会員ご紹介 

             間野晴好 会員  

㈱ＣＧＳコーポレーション 経理部長：R2.6.1入会  

             都留真弘 会員 有子夫人 志織ちゃん 

ダイト㈱ 代表取締役社長：R2.6.1入会 

             中村雅幸 会員  

トンボ㈱ 代表取締役社長：R3.1.7入会 

             大谷 悟 会員  

そだクリニック 副院長：R3.1.7入会 

   藤中 整 会員 暢子夫人 

     ㈱松重設計 代表取締役：R3.7.15入会 

川島 裕 会員 

     中国電力ネットワーク㈱所長：R3.7.15入会 

堀川功次郎 会員 睦美夫人 佐和子ちゃん、友里子ちゃん、美奈子ちゃん 

     ㈱マルホ 代表取締役：R3.7.29入会 

   １９：２０   アトラクション 

            “スマートフェンシング”試合 

２０：００   大抽選会           

 

   ２１：００   閉会『万歳三唱』          会長エレクト 小林元壯  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  会 務 報 告 

１． 当クラブ「例会休会」のご案内 

   １２月３０日（木）⇒ 休会（年末の為） 

 １月 ６日（木）⇒ 休会（定款適用）        

２．１月度「定例理事会」開催のご案内 

      日 時：2022年１月１３日（木）１８：００～ (例会前開催) 

      場 所：岩国国際観光ホテル４Ｆ 

３．「新年互礼会」開催のご案内 

           日 時：2022年１月１３日（木）１８：３０～ 

場 所：岩国国際観光ホテル４Ｆ 

４．近隣クラブ「１月度プログラム予定」    

 大竹ＲＣ    １月 ４日（火）⇒ 休会（年始） 

         １月１１日（火）⇒ 新年互礼会 

         １月１８日（火）⇒ ゲスト卓話 河野大輔氏（大竹青年会議所） 

         １月２５日（火）⇒ 休会（定款適用） 

 岩国中央ＲＣ  １月 ５日（水）⇒ 会長幹事挨拶・年男の抱負 

１月１２日（水）⇒ 新会員卓話 都志見隆子会員 

         １月１９日（水）⇒ 職場例会：帝人 

          １月２６日（水）⇒ 創立記念夫人同伴夜間例会 

 岩国西ＲＣ   １月 ７日（金）⇒ 会長新年挨拶・年男抱負 

        １月１４日（金）⇒ ゲスト卓話 金本智代氏（絵手紙講師）  

１月２１日（金）⇒ ゲスト卓話 栗山秀樹氏（大同生命保険） 

１月２８日（金）⇒ 第 2500回例会夫人同伴夜間例会 

    ５．岩国高等学校「キャリアセミナー発表会」出席 

       １０月２１日に開催された岩国高等学校キャリアセミナー後の発表会が１２月２１日に 

開催され､講師をされた ENEOS㈱麻里布製油所 寺本所長、広島銀行 平野支店長の２名及 

び坂井幹事、村元青少年奉仕委員長、樫山委員の５名が出席しました。 

Ｓ Ａ Ａ 

    ・ニコニコボックス 

     樫山貴彦君 ・誕生日を祝って頂き有難うございます。 

     村岡茂孝君 ・本日妻の誕生日です。忘れていません！祝って頂き有難うございます。 

藤村敏行君、豊田清一郎君 ・妻の誕生日を祝って頂き有難うございます。 

     村上晃徳君 ・11/7元気な女の子が無事生まれました。心乃香と申します。これからは、 

           “長寿”をテーマにしたいと思います。ドクターの皆様宜しくお願いします。 

     鈴木義治君 ・岩国法人会主催の献血にご協力頂き有難うございました。 

     品川邦彦君 ・ゴルフで良いことがありましたが次のゴルフでは普段の自分に戻りました。 

     豊田清一郎君・ゴルフから帰って疲れたので寝ると言ったら“安らかに”と言われました。 

     中村安紹君､弘田公孝君､村岡敏夫君､山田興亜君､吉田藤一君､品川邦彦君､武田正之君、 

     足谷浩司君､中邑隆哉君､村上晃徳君 ・藤中さんの初舞台ｲﾆｼｴｲｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ頑張って下さい。 

     中邑隆哉君 ・その他      

 

 

先週の例会から イニシエイション・スピーチ 藤中 整（㈱松重設計 代表取締役） 

 今年７月に入会させて頂き、４ヶ月過ぎましたが何も分らず、右往左往しているところです。 

 私は昭和２８年８月１３日生まれの現在６８歳です。父が教師をしていた関係で、南河内の

伊房で生まれたのですが、小学３年までは藤河に、高校２年までは由宇に、高校３年は上関

に住んでいました。幼稚園は岩国幼稚園に藤河からバスで通っていました。幼稚園時代の思 

い出は、吉香公園への遠足とか、七夕飾りをみんなで大名小路を引きずって行き、錦帯橋の上から錦川に

流した事を覚えています。藤河小学校時代は、教員住宅が学校のすぐ裏でしたので、学校の始まる５分前

まで母親から漢字の書取りをさせられたのが腹立たしい思い出です。子供の頃は時間が経つのがゆっくり

で、小学１年の夏休みは永遠に続くのではないかと感じた事を覚えています。もう一つ藤河時代の出来事

は、父の転勤の都合で由宇小学校に転校した事です。子供の頃の環境はかなり限定されていますので、そ

れが変わるというのがかなりショックで、友達と別れるのが本当につらかったです。今だに同窓会に呼ん

でいただけるのはうれしい事で小学３年までの短い期間ですが濃密な時間だったのかなと思います。転校

先の由宇は海辺の町で雰囲気が明るい印象がありしばらく経つと友人も出来、新しい生活が始まりました。 

由宇中学校ではバスケ部に入部しました。室内競技のつもりだったのですが、体育館は他のクラブが使

用していましたので、ほぼ毎日外での練習でまっ黒でした。バスケは高校でも続け大学１年までやりまし

た。子供が出来て小学校の高学年の時にバスケを教えていたのですがジャンプして着地した時に半月板を

損傷してしまい、それ以来走るのはやめました。 

建築の仕事を志すきっかけについてお話したいと思います。私は子供の頃から ものづくりが好きで、小

学校から中学校にかけて夏休みの自由研究は毎年船の模型を作っていました。その頃は図面等の資料が入

手できなかったので写真などから採寸して半分想像で作っていました。小学の低学年の頃はウッドモデル

からプラモデルへの移行期でして最初に買ってもらった模型は南極観測船の宗谷のウッドモデルでした

が、箱絵と中身が全然違っていて悲しくなったのを覚えています。ウッドモデルは木ですからプラモデル

に較べてディティールが圧倒的に甘くなりますので、徐々にプラモデルに駆逐されていったのを覚えてい

ます。高校に入学する頃に叔母が結婚し、叔父になる人が設計事務所に勤めていた関係で建築の面白さを

色々話に聞いて影響を受けました。進路決定の時期と重なっていた事もあり、大学は工学部の建築を選び

ました。  

日大の工学部は福島県の郡山にあり、戊辰戦争の遺恨が残っている土地柄と聞いていたのですが、実際

は全然そんな事はなくみなさん優しかったです。卒研のゼミの先生もバイト先の人も会津の人でしたが意

地悪された事はなかったです。大学の４年間はバイトに明け暮れ、構造力学の単位がとれず留年しそうに

なったのですが何とか卒業し、知人の紹介で徳山の設計事務所に就職しました。２年の実務後に一級建築

士免許をとり、その事務所には１０年お世話になりました。その後 松重設計に移り現在に至っております。

転機となった時期を振り返ってみますと、人の縁に恵まれていたなと思います。 

次に趣味の話をしたいと思います。先程もお話ししましたが子供の頃はプラモデル作りに夢中でした。 

中学に入りバスケが加わり、就職してからはオートバイのツーリングやトライアル、釣りが加わりました。

今はやっていないものもありますが興味を失った訳ではなくて、再開しようと思っているものもあります。

現在は、始めたばかりですが日曜大工で合板を使ってテーブルやイスを作っています。仕事柄キッチリ図

面を描いてから始めます。工作の仕上りそのものは、プロではないので雑ですが、アイデアを考えるのが 

好きです。読書については小学生の頃から好きで中学の頃はテスト勉強をせずに本ばかり読んでいました。 

私が設計した建物は「きらら浜自然観察公園ビジターセンター」「岩国警察署」「白山比咩神社」「和木町

緑ヶ丘住宅」等々あります。とりとめのないお話になってしまいましたが、私の卓話は以上です。 

 

 

 
 

  

 


